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Aos dezesseis (16) dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às nove 
horas (09:00), presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da 
Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de 
Lima Moreira. O Presidente em exercício declara aberta a 01ª Sessão Ordinária, do 1º 
semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º Secretário a chamada dos Senhores 
Vereadores e Vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a 
aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a 
leitura do expediente, com as matérias a seguir: 1. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 001/2022 
DE AUTORIA DO VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA/AL, QUE DISPÕE 
SOBRE ALTERAÇÃO DA LEI Nº 875/2018, QUE INSTITUIU A VIAP – VERBA INDENIZATÓRIA 
DE ATIVIDADE PARLAMENTAR E DOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 2. PROJETO DE LEI Nº 
001/2022 DE AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, GABINETE DO PREFEITO, 
QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO SUPLEMENTAR AO 
ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O 
Presidente concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. 
Não havendo quem queira falar, o Presidente em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão 
da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras. Presentes os Vereadores: 
Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da 
Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de 
Albuquerque Lucena, Luís Eládio da Silva Júnior, Heitor Robson de Araújo Amorim, João 
Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira.  Na ordem do dia, o 
Presidente em exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO A 
MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 01/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQUERQUE LUCENA, CONGRATULANDO A SENHORA MARIA WITALLA DA SILVA 
COSTA, CAPELENSE QUE DISPUTOU A CORRIDA DE SÃO SILVESTRE EM SÃO PAULO/SP EM 
31/12/2021. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE 
APLAUSOS Nº 02/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, 
CONGRATULANDO AO SENHOR GILSON MIZAEL DA SILVA, CAPELENSE QUE DISPUTOU A 
CORRIDA DE SÃO SILVESTRE EM SÃO PAULO/SP EM 31/12/2021. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 01/2022 DE AUTORIA DO 
VEREADOR VALDENI AMARO DA SILVA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA INCENTIVAR, FOMENTAR E DAR APOIO A “FEIRA DO GADO” 
QUE É REALIZADA UMA VEZ A CADA MÊS NA RUA CÍCERO CARLOS (RUA DA TELHA), POR 
TRÁS DO MATADOURO PÚBLICO MUNICIPAL QUE SE ENCONTRA DESATIVADO. APROVADO 
POR UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 01/2022 DE AUTORIA DA 
VEREADORA LARISSA ALESSANDRA SANTOS DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA COLOCAÇÃO DE UMA FAIXA DE 
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PEDESTRES EM FRENTE À ESCOLA ELENITA LUCENA, NA RUA PEDRO PAULINO, NESTE 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em execício 
concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a 
palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo Costa, saúda a todos. Agradece a Deus 
pelo ano de 2021, ano de conquistas e aprendizados. Parabeniza o Vereador Valdeni pela 
indicação de grande importância para o município. Fala das conquistas e cita a internet de 
Santa Efigênia, a água da Rua do Alto, dentre outras, trazendo beneficícios aos capelenses. 
Faz duas(02) cobranças, feitas ano passado, da quadra de Santa Efigênia, como também 
cobra da Equatorial melhorias nos serviços prestados ao município. Parabeniza o Padre 
Eridan pela bela festa no distrito de Santa Efigênia. Agradece o início do ano e diz que está a 
disposição da população. UM APARTE VEREADOR FERNANDO MALTA, parabeniza o 
Vereador Gustavo por todo trabalho e frisa que irá lutar para solucionar o problema da 
energia em Capela. UM APARTE VEREADOR HEITOR ROBSON, destaca o aumento da 
energia e frisa o mau trabalho da empresa em nosso município. O Vereador Gustavo, 
agradece. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena, 
saúda a todos. Fala que o Gestor irá trazer um polo industrial à Capela, onde irá gerar 
empregos e renda ao município de Capela. Destaca que a Deputada Cibele Moura, mostra-se 
disposta a ajudar sempre o povo capelense. Fala que os vereadores se preocupam com os 
capelenses. Fala da festa de Santa Efigênia e parabeniza o Padre Eridan pela organização. E 
assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena, saúda 
a todos. Fala que as críticas são feitas para o melhor de Capela. Diz que recebeu reclamações 
sobre a climatização das escolas municipais e pede que solucionem esse problema.  Fala da 
festa de Santa Efigênia e parabeniza a todos envolvidos. Faz uma explanação sobre suas 
moções de aplausos e diz que os desportistas do município tem seu total apoio. Reforça a 
fala do Vereador Gustavo, sobre a equatorial. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, cobra a 
tela da quadra da rua 7 de setembro. Solicita do Gestor, policiamento no distrito de Santa 
Efigênia principalmente nos finais de semana. UM APARTE VEREADOR JOÃO OMENA, pede 
que tomem providências na quadra das casas novas, que aumentem as telas daquele local. O 
Vereador José Luiz, agradece. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Heitor 
Robson de Araújo Amorim, saúda a todos. Inicia falando do reajuste salarial da educação, 
beneficiando toda a classe. Fala das estradas rurais, onde o município vem tendo grande 
cuidado. Fala da casa de arte, outra conquista para o município, dentre outras. Relembra a 
indicação do Vereador Gustavo, sobre a construção de uma praça no loteamento Messias 
Moreira II. Fala que recebeu uma combrança para colocarem a iluminação de led na rua Pio 
de Barros no Clima Bom. Destaca o péssimo serviço da equatorial em Capela. Faz uma 
indicação verbal para ser feito o asfalto de Santa Efigênia, nas principais ruas do distrito, 
como também faz a indicação verbal da construção de uma mureta de contenção na ponte 
daquele distrito. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala dos cursos profisionalizantes 
ofertados pelo o executivo e destaca a cobrança da população, para aumentar a faixa etária 
e solicita uma maior faixa etária para abranger um público maior. O Vereador Heitor, 
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corrobora com as palavras do Vereador José Luiz. Destaca a presença do Dr. Diogenes, no 
plenário. Faz mais uma indicação verbal, para o executivo expandir a passarela até a Fazenda 
Bandeira. E assim se despede. Com a palavra a Vereadora Kalline Coimbra Melo, saúda a 
todos. Parabeniza as indicações dos vereadores, como também as moções. Faz uma 
cobrança do projeto da sua autoria, da disponibilização de absorventes para mulheres da 
área de vulnerabilidade.  UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala sobre o projeto dos 
cachorros e frisa que cobra pela segurança da população. A Vereadora Kalline, fala que o 
projeto é uma questão de segurança e proteção e usa a palavra empatia com o próximo. Fala 
da equatorial e mostra o total descaso da empresa com a população capelense. Fala dos ar 
condicionados e fala que a manutenção é feita pelo Toinho, onde o mesmo relatou que 
segue um cronograma das escolas. Pede a secretária que veja a questão da renovação dos 
contratos. UM APARTE VEREADOR FERNANDO, fala do projeto da Vereadora Kalline e diz 
qua já foi enviado para o Gestor. A Vereadora Kalline, fala que estavam em recesso, mas não 
pararam de trabalhar. Agradece pelo espaço. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador Luis Eládio da Silva Júnior, saúde a todos. Parabeniza o Padre Eridan pela festa da 
paróquia de Santa Efigênia. Parabeniza os vereadores pelas indicações e moções trazidas no 
dia de hoje. Destaca a indicação do Vereador Valdeni, de suma importância ao município de 
Capela. Fala da aprovação do projeto do abono salarial, onde beneficiou  toda a classe da 
educação capelense. Corrobora com as cobranças dos vereadores sobre o descaso da 
equatorial, onde vem causando transtornos a população. Fala do projeto de sua autoria, 
denominando a creche localizada na Rua José Monte Costa de Thalma Zloccowick de Melo e 
pede ao Senhor Presidente que coloque na pauta da próxima sessão. Fala que irá fazer um 
projeto de lei da construção de uma praça com o nome do ex vereador Antônio Gomes de 
Siqueira Filho. E assim se despede. Com a palavra o Exma Vereadora Tanúsia de Lima 
Moreira, saúda a todos, em nome da amiga Alana, presente em plenário. Agradece a 
parceria dos amigos vereadores ano passado, onde foi um ano de muito aprendizado e pede 
que em 2022, essa parceria venha para o crescimento de Capela. Parabeniza a todos 
envolvidos na festa de Santa Efigênia. Fala do projeto “Desenvolver para crescer” da 
assistência social, expressado pelo Vereador José Luiz e diz que podem ver projetos futuros 
que contemplem outra faixa etária. Fala do projeto da Vereadora Kalline e destaca que seria 
interessante fazer um projeto para os absorventes serem fabricados em nosso município, 
pois não geraria um custo alto.  Pede a secretária Lícia que veja com carinho suas indicações. 
Diz que irá ser a Tanúsia e que está disposta a defender e fazer o seu papel da melhor forma. 
Reforça as palavras dos amigos vereadores e que vejam uma forma de ajudar a população 
com o problema da equatorial. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Jackson 
Crisóstomo de Almeida, saúde a todos. Parabeniza os 11(onze) vereadores pelas cobranças. 
Parabeniza em nome da Vereadora Larissa, a linda festa em Santa Efigênia. Faz uma 
cobrança ao Gestor, para dar mais segurança naquele distrito. Parabeniza a feira do gado, 
organizada pelo amigo Joab, como também parabeniza o amigo Vereador Valdeni, pela 
indicação. Faz cobranças sobre fisioterapeuta no município, onde vários capelenses vem 
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necessitando de atendimento, como por exemplo sua avó.  Parabeniza a amiga Amanda que 
é fisioterapeuta e vem atendendo sua avó. Fala que está na casa para fazer o possível e o 
impossível pela melhoria da cidade. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora 
Larissa Alessandra Santos de Almeida, saúda a todos em nome da população de Santa 
Efigênia, que sempre acompanha as sessões. Apresenta sua primeira indicação do ano de 
2022, de uma faixa de pedestre em frente e nos fundos da Escola Elenita Lucena, trazendo 
mais segurança aos alunos. Frisa suas indicações e as dos demais vereadores e pede ao 
Gestor que veja com carinho para atendê-las. Fala do estado do campo de futebol do distrito 
e pede melhorias para atender a população de Santa Efigênia. UM APARTE VEREADOR 
VALDENI, pede que façam cobranças ao secretário da pasta, para dar melhoria naquele 
campo. A Vereadora Larissa, fala da necessidade da guarda municipal e polícia militar no 
distrito, principalmemte nos finais de semana. Parabeniza a todos os envolvidos na festa da 
padroeira de Santa Efigênia e agradece a presença dos nobres vereadores. E assim se 
despede. Com a palavra o Exmo Vereador Valdeni Amaro da Silva, saúda a todos. Fortalece 
as palvras do vereadores sobre o descaso da equatorial com a população, onde vem 
trazendo prejuízos aos capelenses. Parabeniza a Vereadora Larissa pela indicação. Agradece 
todos os vereadores pela aprovação da sua indicação. Fala da feira do gado que será 
relaizada de 15 em 15 dias em Capela e solicita ao executivo, que disponibilize tendas para 
essa feira. Parabeniza a iniciativa do amigo Joab da Galinha na realização desta feira. 
Agradece a presença do ex vereador Júnior de Santa Efigênia, na feira do gado. Parabeniza o 
seu tio Dindo do Couro, que tirou em 6º lugar na vaquejada da cultura. Pede ao Gestor que 
atenda sua indicação de um parque de vaquejada em Capela. E assim se despede. Com a 
palavra o Exmo Presidente da Casa, Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a 
todos. Primeiramente corrobora com as palavras e cobranças dos excelentíssimos 
vereadores. Destaca que irá fazer um requerimento para equatorial contemplar uma energia 
de qualidade para a população capelense, como também corrobora com as palavras do 
Vereador José Luiz. Diz que a população tenha na casa a credibilidade. Pede que a labuta 
legislativa  continue e frisa que é primordial que tenha a harmonia entre Câmara e 
Prefeitura, para o desenvolvimento do município. Fala que é salutar a democracia, a 
concordância e discordância. Destaca os projetos aprovados da 005/2021, 006/2021 , dentre 
outros. Destaca o abono para a educação, aprovado pelos 11(onze) vereadores, 
beneficiando toda a classe. Frisa que solicitará do Prefeito, do artigo 100, a indicação de um 
lider. Parabeniza as indicações do Vereador Valdeni, Vereador José Luiz e da Vereadora 
Larissa Alessandra. Fala dos festejos de Santa Efigênia e parabeniza o Padre Eridan e Ana 
pela organização. Diz que cada obra do município que o Prefeito executa, é através dos 
11(onze) vereadores. Destaca que liderar tem seus bônus e ônus. Mesmo em tempo de 
pandemia tem que agir e pensar positivamente. E assim se despede. O Presidente em 
exercício encerra a 01ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras 
para a 02ª sessão ordinária, a se realizar no dia 23 de fevereiro de 2022, no horário 
regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata que 
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depois de lida e aprovada será assinada pelo Presidente, Fernando Antônio Lucena Malta e o 
1ª Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário Vereador Antônio Robson Gomes de Melo.  
Em 16 de Fevereiro de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 


